

LA GAZETTE BIGOUDENE

3ème trimestre 2021

Après un été aux couleurs d'automne, nous sommes heureux de vous retrouver et aussi d'accueillir les nouveaux arrivants en Pays Bigouden. Il sont nombreux à nous avoir rendu visite sur les forums et nombreux à s'être inscrits.

Nous espérons que ce sera pour tous l'occasion de créer de nouveaux liens entre anciens et nouveaux et nous comptons bien sûr sur l'esprit de convivialité de nos membres.

Les activités de l'AVF étant toujours limitées pendant l'été (d'autant plus cette année), vous trouverez dans cette deuxième « Gazette Bigoudène » quelques photos et récits de quelques événements de l'été en Pays Bigouden.

Pour ceux qui nous ont rejoint récemment :

Nous avons terminé la saison par notre pique-nique annuel. Nous étions environ 70 à nous retrouver avec grand plaisir.

Le ciel était un peu couvert mais la pluie ne s'est pas manifestée. Les discussions et les rires fusaient de toute part, la convivialité était présente plus que jamais. L'après-midi s'est poursuivie dans les rires et les activités diverses : pétanque, quilles



Les activités associatives ayant été au repos, je vous propose de faire une petite retrospectif de ce qui s'est passé sur notre territoire durant les mois d'été.

« Street Art » à Pont L'Abbé



Plusieurs photos d'archives de Bigoudens en tenues traditionnelles ont été collées sur les murs de Pont-l'Abbé, après avoir été revisitées façon "street art". C'est une initiative du Cercle Ar Vro Vigoudenn de Pont-l'Abbé, avec la collaboration de la Mairie de la Ville qui a une vocation éphémère. Les 12 photos devraient être visibles jusqu'à l'hiver, avant que les éléments n'aient raison d'elles...

Les jeudis des Douves

Des concerts gratuits en cœur de ville, et toujours la même volonté de dynamiser la cité sur un temps familial : telle est la séduisante proposition de la Ville qui met à disposition des artistes locaux toute la logistique et le savoir-faire de l'équipe de professionnels du Triskell. Six semaines de suite, du jeudi 15 juillet au jeudi 19 août, de 18 h 30 à 21 h, rendez-vous est donné à tous au Jardin des douves, au cœur du square de l'Europe.



Samedi 21 août - La traditionnelle Montée du Phare d'Eckmühl (Championnat du Monde)

La Montée du Phare d'Eckmühl est une course contre la montre ouverte à partir de la catégorie Cadette (né en 2005 et avant). Toutes les minutes, un départ. Les coureurs inscrits sont répartis plus ou moins par niveau de performance en une quinzaine de séries composées de 10 à 12 athlètes. Avec un départ toutes les minutes.

Le circuit:

Le départ est donné devant le portail dans l'enclos du phare sur le ciment, puis 4 marches pour franchir le perron et la porte du Phare. Et 307 marches de granit en colimaçon jusqu'à la porte du balcon.



Le Festival photo du Guilvinec-Léchiagat

L'HOMME ET LA MER – 11^{ème} ÉDITION

Du 1er juin au 30 septembre 2021, l'art investit les rues du Guilvinec et, grande nouveauté, de Léchiagat ! 16 expositions dont 2 de photos anciennes, plus de 350 photos, pendant 4 mois, le Guilvinec est la scène d'un événement totalement gratuit, 24H/24. Une promenade photographique autour de l'espace portuaire du Guilvinec-Léchiagat : les rues, les places, les murs des maisons se transforment en musée, pour faire vibrer des images, à partager sur une thématique universelle : les relations de l'Homme et de la Mer.



Les compétitions de surf

Ici, la culture surf est bien ancrée. Si certains vont à l'eau pour le fun, d'autres en font un art et un sport de compétition. Souvent basées à La Torche, les compétitions sont toujours importantes : Championnat du Finistère ou de Bretagne, short ou long board... mais aussi des compétitions nationales et internationales. Alors pourquoi ne pas venir un week-end pour voir les surfeurs à l'eau et les encourager ?! Le jury et le maître de cérémonie sont au micro et expliquent en live les systèmes de notation, pour ce sport aux règles parfois méconnues.



La Fête des Brodeuses

Créée en 1954, la fête des brodeuses est l'une des plus anciennes manifestations folkloriques de France. Elle a pour origine l'élection de la « reine des brodeuses ». Cette fête est restée très authentique et traditionnelle, avec des défilés, des spectacles folkloriques bretons et une démonstration de broderie par les Bigoudènes.

Du Jeudi 08 Juillet 2021 au Dimanche 11 Juillet 2021

L' édition 2021 de la fête la plus incontournable du Pays Bigouden s'est déroulée du 8 au 11 juillet. Pas de défilé au programme cette année mais d'autres réjouissances avec une dizaine de concerts qui se sont produits sur scène au théâtre de verdure du bois Saint-Laurent.



Festival - Rock in Loc Le Dimanche 25 Juillet 2021

La musique des années 50-60-70 sera une fois de plus à l'honneur lors de cette 8ème édition de ce grand Festival Revival avec pour thème " Retour à WIGHT : 50 + 1 ". C'est donc avec " 1 " an de retard qu'a été célébré le Cinquantenaire de l'édition 70 de ce Festival. Un évènement musical pop-rock majeur qui s'est tenu sur l'île de WIGHT au sud de l'Angleterre avec une participation record : 600000 spectateurs ! Cette année le ROCK in LOC va rendre hommage à Joan BAEZ , SUPERTRAMP et The WHO.

La commission " ROCK in LOC " du FAR a travaillé d'arraché-pied ce printemps épidémique du moment. 11h - déjeuner en musique avec Steve Nel et Mark Keyton 14h - Spécial Rock - Dance avec DJ Imanol et DJ Road King 50's (rue Sébastien Guiziou) 15h - Scène "Coup de Coeur" 3 groupes des Loco's Rock de Douarnenez (Pors Bihan, en face de l'église) 19h à 20h15 - Concert - Jackedo : ce groupe a mis à l'honneur Joan Baez en interprétant les plus grands tubes de l'icône de la folk. 20h30 à 21h 45 - Concert - Logical Scool : la formation de 6 musiciens a ravi les inconditionnels de Supertramp. 22h à 23h15 - Concert - Substitute : hommage aux Who. Tout au long de la journée : Voitures américaines, auto-tamponneuses, Motos harley Davidson et Troc & Puces Vintage.

L'été est fini

Dès la fin de l'été les bénévoles de l'AVF Pays Bigouden ont participé aux différents forums des Associations dans les communes de Pont L'Abbé, Combrit, Loctudy, Plobannalec, Le Guilvinec, Plonéour Lanvern, Pouldreuzic ...

Retrouvez ci-dessous des photos de quelques stands et de quelques bénévoles : Bernard, Michel et Daniel à Pont L'Abbé, Patrick et Christiane au Guilvinec, Linda et Marylène à Combrit et le stand de Plonéour Lanvern.



Présentation du nouvel atelier « Autour du Jardin »

La samedi 11 septembre, Danielle a présenté le nouvel atelier jardinage. Le public présent a été conquis et presque tous les participants se sont inscrits. Bienvenue à eux.



Inscriptions et réinscriptions lundi 6 septembre au Foyer Soleil

Les membres du bureau se sont retrouvés au Foyer Soleil le lundi 6 septembre pour accueillir les nouveaux arrivants et retrouver les anciens. Un grand plaisir pour tous de se retrouver. L'année s'annonce très belle avec de nombreux nouveaux inscrits.



Pour confirmer ce retour à la normale, le premier conseil d'administration en présentiel de l'année s'est réuni le vendredi 24 septembre à Loctudy, suivi d'une réunion avec les animateurs et d'un déjeuner.

Merci à tous les bénévoles d'être là pour faire fonctionner l'AVF Pays Bigouden.
Néanmoins nous avons toujours besoin d'aide et les nouveaux bénévoles sont les bienvenus pour nous permettre d'organiser les sorties, la communication, les ateliers... alors venez nous rejoindre.

Quelques photos de notre réunion du 24 septembre



Nous nous retrouvons très bientôt avec, tout d'abord le café d'accueil des nouveaux arrivants, puis ce sera la soirée et des sorties restaurants et sorties découvertes dès que possible.

A bientôt